

„Bergmännischer Musikverein" Ehrenfriedersdorf e.V.

Liebe Blasmusikfreunde aus Nah und Fern,

einen regelrechten Besucheransturm war am 15.09. in Pobershau zu erleben. Grund war das aller fünf Jahre stattfindende Bergfest, das in diesem Jahr seine 13. Auflage erfuhr.

Zum Festumzug mit Bergparade strömten Besucher aus vielen Regionen in den Marienberger Ortsteil. In 95 abwechslungsreichen Bildern umfassenden Festzuges, wurde unter anderem ein Einblick in die Geschichte des bergbaulichen geprägten Pobershaus von der Besiedlung über die erste Erzaufbereitung bis hin zur Wismutzeit dargestellt. Im Anschluss daran folgte die Bergparade, an der knapp 1000 Trachtenträger mitwirkten, darunter auch neun bergmännische Kapellen. Höhepunkt des Festumzuges war das Abschlusszeremoniell im Wildsbergstadion, an dem alle 1500 Mitwirkende des Umzuges teilnahmen.

Ganz besonders erfreulich war an diesem Tag, dass zwei ganz junge Trachtenträger unsere Standarte begleiteten. Louis Mehner und Leni Dienelt marschierten bei den sommerlichen Temperaturen und den stetig steigenden Umzugsverlauf bis ins Stadion mit Bravour mit. „Vielleicht können wir die Kinder begeistern, auch einmal ein Instrument zu erlernen und bei uns als Bläser zu begrüßen“ meint Uwe Wendler Musikalischer Leiter des BMV.

Doch Pobershau war an diesem Wochenende nicht der einzige Ort, an dem die Bergbautradition eine Rolle spielte. Am Samstag wurde bereits in Freiberg der Welterbetitel mit einer Urkunde offiziell übergeben. Der Große Bergmännischen Zapfenstreich bildete die Krönung des Tages. Einige Vertreter von Knappschaften waren dabei, obwohl mit dem Pobershauer Festumzug gleich der zweite Termin am Folgetag feststand.

Die Aufnahme in die Welterbeliste ist nicht das Ende, sondern der Beginn eines Prozesses. Es gibt also allerhand zu tun, ist sich der Vorstand des BMV sicher. Wie schon mehrfach angesprochen beginnt die Traditionspflege mit dem Erlernen eines Instrumentes für Kinder und Jugendliche die gern beim Bergmännischen Musikverein Ehrenfriedersdorf sich diese Fähigkeit aneignen können.

Uwe Wendler steht jeweils freitags zur Orchesterprobe, in der Zeit von 18:00-19:45 im „Haus des Gastes“ Max-Wenzel-Straße 1, für Fragen und Antworten bereit. Sehr gerne können Sie den Musikalischen Leiter auch bei unseren Auftritten ansprechen.



BMV – Abschlusszeremonie in Pobershau mit Leni und Louis

Am 21. Und 22. September lockten die Zwönitzer mit ihrem bunten Frühherbstspektakel tausende Besucher, zum 23. Zwönitzer Erntedankfest und beim 27. Erzgebirgischen Pferdetag, in die Stadt.

In der Zwönitzer Innenstadt, in der unter anderem ein Handwerker- und Bauernmarkt auf Besucher wartete, war der Bergmännische Musikverein, bei herrlichem Sonnenschein am Sonnabend, in der Zeit von 11:00- 13:30 Uhr eingeladen und zeigte vor zahlreichen Zuschauern sein musikalisches Programm.



BMV-Zwönitz

Die Ev.-Luth. St. Niklas-Kirchgemeinde lädt alle Kinder mit ihren Eltern und Großeltern herzlich zum Martinstag am 11.11. um 17:30 in die St. Niklaskirche ein. Anschließend begleitet der Bergmännische Musikverein den Lampionumzug zur Kindertagesstätte „Neuer Bahnhof“.

Mit musikalischem Gruß

Der Vorstand des BMV